

8 September 2016

Ezydeal 5 Video Help



**Tutorial Ezydeal 5
Online Trading**

[Klik disini](#)

Berharap Pada Harga Minyak...*

Selamat pagi...

Pada pergerakan semalam, minimnya sentimen tetap membuat indeks Dow Jones Industrial bergerak mendatar dengan penutupan berupa koreksi tipis sebesar 11,98 poin (-0,06 persen) sehingga ditutup pada level 18.526,14. Indeks dari bursa di kawasan Asia pagi hari ini hanya bergerak mendatar, bervariasi.

Minimnya sentimen ini membuat kenaikan harga minyak sebesar 2,65 persen yang terjadi semalam, menjadi harapan terakhir sebagai sumber sentimen positif untuk perdagangan di Bursa Efek Indonesia pada hari ini.

IHSG diperkirakan masih akan tetap bergerak bervariasi pada kisaran 5.350 - 5.400. IHSG saat ini sedang bergerak pada sebuah trend mendatar dengan resisten kuat di level psikologis 5.400. Hanya menembus atas resisten tersebut yang bisa menjadi konfirmasi akan pergerakan lanjutan IHSG menuju kisaran 5.500 - 5.600.

Dari perdagangan kemarin, beberapa saham-saham yang sempat memberikan signal positif pada hari Senin dan Selasa, ternyata kembali ditutup dibawah suport levelnya. Kondisi ini terutama terjadi pada saham GGRM, yang sudah sebulan terakhir menjadi sumber sentimen negatif dari pergerakan IHSG. Pemodal sebaiknya tetap berada dalam posisi trading, setidaknya sampai IHSG sudah jelas berada dalam trend naik, sampai IHSG mampu menembus resisten kuat di 5.400.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.